

[Manga] Death Note

Par **Morsula**, le **24/08/2007** à **02:04**

Nous sommes le 24 août 2007, aujourd'hui sort le tome 5 de [b:u5mf4esb]Death Note[/b:u5mf4esb], le manga auquel je vais consacrer ce topic.

[img:u5mf4esb]http://farm1.static.flickr.com/185/376417863_d20c3a1ad6.jpg[/img:u5mf4esb]

[u:u5mf4esb][b:u5mf4esb][color=red:u5mf4esb]L[/color:u5mf4esb] l'histoire[/b:u5mf4esb][u:u5mf4esb]

[b:u5mf4esb]Light[/b:u5mf4esb] (Raito en Japonais) est un brillant lycéen de 17 ans qui épris de justice, trouve un jour un cahier intitulé « [b:u5mf4esb]Death Note[/b:u5mf4esb] ». Il refuse dans un premier temps de croire au pouvoir du cahier, qui selon les instructions en anglais permettrait de tuer une personne en inscrivant simplement son nom dans le cahier. Cependant la curiosité pousse Light à essayer le cahier, qui révèle un pouvoir bien réel et dont l'apparition de [b:u5mf4esb]Ryuk[/b:u5mf4esb], le dieu de la mort propriétaire du cahier, confirme le pouvoir meurtrier du cahier. Light réalise alors qu'il peut créer un nouveau monde en supprimant ceux qui ne méritent pas d'y vivre, où regnerait la paix, un monde juste dont il serait le nouveau dieu, [b:u5mf4esb]Kira[/b:u5mf4esb]. Alors que les morts suspectes se multiplient un personnage énigmatique fait son apparition : [b:u5mf4esb]L[/b:u5mf4esb], un détective enquêtant sur Kira. Le combat peut commencer...

Au Japon la série est achevée (12 tomes papier), d'ailleurs il existe même une anime qui compte 37 épisodes et deux films. Un excellent manga, bien dessiné et dont le scénario place la capture de Kira au centre de l'intrigue. Je ne peux que vous le conseiller si vous ne connaissez pas et que vous appréciez lire les bandes-dessinées japonaises. Après tout on peut être étudiant en droit et lire du manga, écouter du métal, programmer du C++, manger chinois, télécharger illégalement des films sur Internet (non je plaisante !), etc.[/color]

Par **mathou**, le **24/08/2007** à **11:12**

On m'a dit beaucoup de bien de Death Note mais je n'ai pas encore regardé (par contre j'ai vu des cosplays impressionnants, et il me semble qu'un film live est sorti sur la série où l'on ne voit le dieu qu'en ombres chinoises...). Je lis plus habituellement des shōjo lol

Mais je confirme, le droit a beau être une matière sérieuse, ça ne veut pas dire qu'on ne doit pas avoir une vie à côté ! wink

P.S.: si tu aimes les drama et pour patienter jusqu'à la sortie du prochain tome, je te conseille

de regarder la première série de Gokusen, ou Densha Otoko.

Par **Edo**, le **24/08/2007** à **13:33**

J'ai vu la série en animé.

La première partie m'a énormément plu, la deuxième un peu moins, avec une fin que j'aurai imaginé différente, non pas différente par rapport au "camp" qui "gagne", mais la façon dont ça été fait.

Par **amphi-bien**, le **24/08/2007** à **14:31**

perso je suis fan de claymore en ce moment. allez jetez un coup d oeil!

Par **Morsula**, le **25/08/2007** à **21:15**

J'ai reçu mon tome 5 aujourd'hui, la couverture est pas mal, comme on me l'a fait remarqué :))

Image not found or type unknown

[img:2meas8e7]<http://www.rightstuf.com/items/2006-04/20/large/viz1421506262.jpg>[img:2meas8e7]

Le tome 6 est prévu pour le [b:2meas8e7]5 octobre 2006[/b:2meas8e7], on sera alors au juste milieu de la série - il restera 6 tomes à traduire.

Par **kyouko**, le **09/09/2007** à **15:38**

Moi j'ai du voir 15 épisodes de l'anime et apres j'ai arrêté pour me consacrer a d'autres animes.

Je regarderais peut etre la fin si j'ai le temps ^^ mais au fil du temps l'anime m'a un peu lassé.

Par **amphi-bien**, le **05/10/2007** à **15:11**

topic up

ton manga a visiblement fasciné un belge puisqu'il a été trouvé des restes de cadavre humain avec une inscription "kira " en rapport avec le manga death note ;

apparemment l'auteur du crime joue les justiciers.....

j'ai vu ça sur canal, sinon ben on en parle aussi sur le net :

[quote:1vvjaujp]Deux messages identiques en japonais près des membres dépecés

BRUXELLES Deux messages identiques près des restes humains dépecés découverts vendredi après midi parc Duden à Forest rendent l'affaire encore plus mystérieuse. Selon nos infos, les policiers savent depuis ce week-end que les deux cuisses d'homme et la partie inférieure du tronc ont été déposés à l'endroit au maximum six heures avant qu'ils ne soient découverts vers 17 h 30 par deux promeneurs.

Dimanche encore, des fouilles avec intervention de chiens cadavres ont été organisées dans le haut du parc de Forest. Mais c'est la découverte d'un message, près des restes humains, qui rend l'affaire encore plus particulière.

Voilà ce qu'on pouvait lire sur les deux feuilles de papier : "Watashi wa Kira dess". Du japonais qu'on traduit par : "Je suis Kira" (et Kira, de l'anglais killer, signifie tueur). En fait, Watashi wa Kira dess est la phrase culte d'un manga (ces bandes dessinées nippones se lisant à l'envers) publié au Japon en 2004, avec un succès tel qu'en trois ans, l'oeuvre de Takeshi Obata et Tsugumi Oba a conquis le monde, inspiré des jeux vidéo et déjà deux films, les fameux Death Note. Des tueurs aux mangas ?

C'est un sentier assez pentu qui descend du haut du parc Duden au départ du coin de l'avenue Jupiter et de l'avenue Gabriel Fauré, à l'Altitude Cent. Il est 17 h 30, vendredi, quand les deux promeneurs font leur découverte. Le premier, un Ucclois, hésitait. Il a appelé un autre passant et les deux n'ont plus douté de l'origine humaine.

Les télés ont parlé à tort d'état avancé de putréfaction. C'est vrai que les deux cuisses tout comme le bas du tronc étaient bleuis mais chacun a pu constater le peu de mouches; les chairs ne dégageaient pas d'odeur et, surtout, elles étaient intactes au sens qu'elles n'étaient pas attaquées par les rongeurs et chats errants fréquentant ce parc mi-forestier.

Appel à témoins

L'aide du public est demandée. Un téléphone est proposé : le 02/559.80.00 de la zone Midi. Ce que cherche la police est très précis : toute personne ayant vu une ou des personnes avec un comportement bizarre (coffre de voiture, sacs...) "vendredi entre 12 h 30 et 17 h".

La découpe des cuisses, notamment la tranche des os des fémurs, est franche, nette. Les testicules sont restés fixés au bassin : un homme, donc, de race caucasienne (blanc). Mais pas de vêtements, pas d'objets (montre, bijoux, chaînes, bagues, lunettes...), pas de papiers d'identité, pas de sac d'emballage.

Mais deux messages identiques, écrits en couleurs différentes sur du papier récent, qui n'avait pas vieilli. L'enquête doit établir qu'ils sont en relation avec les trois premières pièces du puzzle humain (manquent la tête, les jambes, les bras et le thorax...) mais l'endroit est si particulier qu'un hasard paraît difficilement vraisemblable.

[/quote:1vvjaujp]

Par **amphi-bien**, le **05/10/2007** à **15:15**

bon j ai fait un post qui existait deja...

Par **Septen**, le **12/10/2007** à **00:24**

Juste pour info : Si vous souhaitez connaitre la "vraie" fin de death note (en tout celle qui était initialement prévue avant une certaine rallonge scénaristique) je vous conseille d'aller voir les deux films de death note.

Le jeu des acteurs n'est pas nécessairement le plus brillant que l'on puisse voir (loin de là en fait), mais le scénario (et surtout la fin) a l'avantage (à mon sens) d'être plus intéressant que le manga ou l'animé.

Par **Morsula**, le **12/10/2007** à **19:55**

L'animé n'a pas non plus exactement la même fin que le manga écrit. Personnellement je préfère le scénario du manga, mais les deux films restent sympa, j'adore les créatures asiatiques qui y jouent, huhu.

Par **SoNnY54**, le **12/10/2007** à **20:36**

[quote="Morsula":12095hcg]L'animé n'a pas non plus exactement la même fin que le manga écrit. Personnellement je préfère le scénario du manga, mais les deux films restent sympa, j'adore les créatures asiatiques qui y jouent, huhu.[/quote:12095hcg]

:D

Dédicé à cette obsession pour les asiatiques  y a eu une petite asiatique qui ne
:lol: :lol:

voulait pas te faire de bisous dans ta prime jeunesse ? 

Amis psychologues du soir, bonsoir

:arrow:

... ok 